





Journal de Grève Pierre Janet N°6

1 juillet : J6 de l'occupation des Perchés

Le soleil tape dur mais le moral reste globalement bon...

Jeudi 28 juin, voir le cortège interprofessionnel en rangs serrés remonter la rue de Tourneville vers Janet, écouter les percussions et voir les collègues rassemblés devant les urgences, un moment très fort pour les Perchés!..

Vendredi 29 juin : un début de frémissement médiatique.

Un journaliste de RTL est venu faire une interview audio qui sera diffusée dans les journaux de la matinale du lundi 2 juillet. Il nous a appris que l'invité politique de cette matinale n'était autre qu'Edouard Philippe et qu'une question concernant l'hôpital du Havre lui serait posée...

Un contact a été pris avec un journaliste de Libération qui doit venir en début de semaine. Pareil avec une journaliste de France Culture...

Les médecins se sont réunis et ont décidé d'accepter l'invitation de Mme Gardel à Caen puisque dans un précédent courrier ils avaient demandé à être reçus. Mais ils nous ont clairement exprimé qu'ils s'y rendaient non pas pour négocier quoi que ce soit mais pour demander la venue au Havre de Mme Gardel et des négociations avec tous les personnels de HPJ.

Monsieur Trelcat, directeur général, a fini par venir rencontrer les Perchés après 4 jours d'occupation...! « Il n'a pas que la psychiatrie à s'occuper ». Sûr, et au vu des messages de soutien émanant de tous les services du GHH et de la volonté d'un grand nombre de nos collègues de rejoindre le mouvement, il risque d'avoir beaucoup de secteurs à s'occuper dans les jours qui viennent...

Il a proposé de rencontrer une délégation intersyndicale lundi 2/07. A notre demande, cette rencontre se fera à Janet. Après réflexion, nous avons décidé de nous y rendre, en intégrant à la délégation des non-syndiqués, pour « entendre » ce qu'il a à nous dire mais en aucune manière pour négocier quoi que ce soit.

Nous maintenons que la négociation se fera avec

l'ARS. Elle seule peut débloquer les moyens nécessaires.

Mardi 3 juillet, une délégation de collègues du Centre Hospitalier Psychiatrique Pinel d'Amiens sera présente. Ils sont eux aussi en grève depuis 15 jours.

Des luttes éclatent partout dans les hôpitaux et particulièrement en psychiatrie. La question de les unifier en un grand mouvement de toute la santé doit être clairement posée. En effet, si l'ARS reste notre interlocuteur régional, les fonds dont elle dispose dépendent directement des politiques du gouvernement.

Ils seront également accompagnés du député François Ruffin.

La solidarité dans et hors de l'institution se développe et s'organise auprès de la population qui nous soutient massivement.

Les discussions entre collègues autour du piquet de grève témoignent que nous sommes en train de relever la tête et que la réflexion sur le soin peut enfin émerger...sans avoir à payer de cabinet d'audit!

La semaine qui vient doit être décisive. Nous devons continuer à faire monter la pression par tous les moyens sur l'ARS pour aboutir à la satisfaction de nos revendications. Nous devons rester unis et rester vigilants à ne pas nous laisser déposséder de notre mouvement. Si nous en sommes à ce stade, c'est uniquement grâce à la mobilisation des soignants!

Venez massivement participer à l'assemblée générale Mardi 3 juillet à partir de 13h devant HPJ. Un compte-rendu des dernières réunions sera fait. Décidons ensemble des actions de la semaine à venir.

Plus que jamais motivés, les Perchés vous remercient toutes et tous pour votre soutien.

Des affiches à apposer chez les commerçants de votre quartier sont disponibles. Les pétitions sont toujours à faire signer. Vous pouvez passer prendre ce matériel sur le piquet de grève, sous le barnum.



Nous rappelons encore et toujours que nous n'accepterons pas que l'on éteigne l'incendie qui prend en psychiatrie en taillant dans les effectifs de la MCO ou d'autres secteurs du GHH.

Bien au contraire, nous appelons tous nos collègues de la MCO à nous rejoindre. Certains secteurs comme les blocs sont déjà prêts à le faire.

Des moyens pour le soin, c'est possible! Du fric, y en a plein les poches des actionnaires! Et dans les paradis fiscaux!

Continuez à participer massivement aux assemblées générales et aux actions, ce mouvement est le vôtre. Les négociations devront se faire sous votre contrôle !

Et toujours le groupe FaceBook « Soutien à Pierre Janet »

https://www.facebook.com/groups/1736092319761292/

N'hésitez pas à le consulter et à l'alimenter, il est fait pour nous...

Ce n'est qu'un début... Il est fini le temps de la résignation !

C'est vous qui faites le soin, pas les technocrates au fond des ARS.